

Fecha 13.06.2023	Sección Global	Página 21
----------------------------	--------------------------	---------------------



Por qué Australia y México deberían incrementar sus intercambios comerciales

Australia y México deberían incrementar su comercio. El comercio internacional trae grandes beneficios a las sociedades como trabajos, mejores salarios, productos y servicios. Es un pilar fundamental del crecimiento económico. Nuestros países dependen de él para mejorar nuestra calidad de vida. Esto es particularmente importante para las empresas que se están recuperando de la incertidumbre de la pandemia. Además, la invasión rusa de Ucrania ha exacerbado la cadena de suministro y los costos energéticos, mientras los impactos económicos del cambio climático siguen creciendo.

Más comercio, no menos, es la clave para construir el futuro económico seguro y estable que queremos. Es importante defender las normas del comercio mundial para garantizar que el comercio nos beneficie a todos, con la Organización Mundial del Comercio al centro del sistema comercial internacional. Australia seguirá trabajando con sus socios comerciales para mantener un sistema internacional justo y abierto.

La dependencia excesiva en un solo socio comercial trae riesgos. Por este motivo, el gobierno australiano anima a todas las empresas a diversificar cada vez más sus clientes. Las empresas inteligentes son las que seguirán extendiendo sus alas y diversificando. Como miembros de Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (TI-PAT), un acuerdo de libre comercio que abarca aproximadamente 12% del PIB mundial, Australia y México ya tienen las herramientas necesarias.

En el marco del TIPAT, los aranceles sobre muchas exportaciones entre México y Australia están disminuyendo año tras año. Estoy segura de que pronto verán más vino australiano de calidad en México. ¡Los animo a que prueben una botella de Semillon del valle de Hunter, cerca de mi ciudad natal!

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 18460.00
Tam: 284 cm2

Fecha	Sección	Página
13.06.2023	Global	21

Ya vemos un aumento del comercio bidireccional. Entre julio de 2021 y junio de 2022 (año fiscal australiano), el comercio total entre nuestros países superó por primera vez los 3 mil millones de dólares. Pero hay margen para un mayor crecimiento entre nuestras dos economías del G20. Australia es un socio de confianza que ofrece un comercio seguro y fiable. Cumplimos nuestras promesas y respetamos las normas. Las empresas australianas ven cada vez más las oportunidades comerciales que hay en México.

Invito a las empresas mexicanas a ver las oportunidades que presenta Australia a través de los sólidos fundamentos de su economía, mano de obra altamente calificada e innovación. Así como México es visto como una plataforma de lanzamiento al mercado más grande del mundo, Australia es una plataforma perfecta para la expansión comercial hacia Asia —la región de más rápido crecimiento del mundo—.

Al estar atentos a estas oportunidades, podemos aumen-

tar el comercio entre Australia y México en beneficio de nuestros trabajadores, consumidores y empresas por igual.

Comentarios: downunder.mexico@dfat.gov.au o

Facebook y Twitter como [@AusEmbMex](#)

*Encargada de Negocios
de la Embajada de Australia en México

Australia
ofrece grandes
oportunidades
a través de su
economía y
mano de obra
calificada.
